
ПРОТОКОЛ
итогового общего собрания жителей деревни Старый Бор муниципального 

образования сельского поселения «Совхозное» муниципального образования 
«Завьяловский район» Удмуртской Республики 

по выбору проекта для участия в конкурсе

д. Старый Бор 28.11.2020г. 11-00 ч.

Присутствуют:
Глава сельского поселения -  Косарев Николай Николаевич
Общая численность проживающих: 155 чел., взрослого населения 124 чел.
Присутствовало: 29 чел. (Листы регистрации прилагаются)
Приглашенные: нет
Собрание открывает глава сельского поселения Косарев Николай Николаевич

- Уважаемые жители деревни Старый Бор, приглашенные. Нам необходимо в начале 
выбрать председателя и секретаря собрания. Какие будут предложения? Поступили 
предложения Председателем избрать Чепкасова Николая Владимировича, секретарем 
Кисиль Елену Александровну

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0

Решение принимается.

Председательствующий: Далее нам нужно выбрать счетную комиссию, которая будет 
подсчитывать точное число голосов. Были предложены две кандидатуры: Семеновых 
Наталья Викторовна и Алексеев Василий Михайлович. Предлагаю проголосовать. 
Голосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0

Решение принимается.

Председательствующий:
Уважаемые жители села, сегодня на повестку дня ставятся следующие вопросы:

1. Информация о реализации в Удмуртской Республике проектов развития общественной 
инфраструктуры, основанных на местных инициативах (инициативное бюджетирование - 
ИБ), и возможном участии в ней нашего населенного пункта.

2. Выбор первоочередной проблемы в д. Старый Бор для участия в ИБ.

3. Определение суммы софинансирования муниципалитета, населения и спонсоров.

4. Выбор инициативной группы из числа жителей д. Старый Бор для организации работ в 
рамках ИБ.

5. Решение об использовании сэкономленных бюджетных средств после проведения 
торгов.

Повестка дня ставится на голосование.



Голосовали: «За» — 29; «Против» -  0; «Воздержались» — 0 

Решение принимается.

Председательствующий: Предлагаем жителям нашего села принять участие в Проекте 
по поддержке местных инициатив. Инициативное бюджетирование предусматривает 
выделение на конкурсной основе субсидий из республиканского бюджета на реализацию 
проектов, направленных на благоустройство территории. При этом, отбор и реализация 
проектов в поселениях осуществляется при активном участии населения. Что это значит? 
То есть, жители нашей деревни самостоятельно определяют наиболее приоритетную 
проблему, по которой будет работать данный проект.
Перечислю типологию проектов:
- объекты жилищно-коммунального хозяйства, в том числе объекты электро-, тепло-, газо-
- учреждения образования;
- объекты культурного наследия;
- объекты физической культуры и массового спорта;
- места массового отдыха населения;
- места захоронения и прочие.
К прочим может быть отнесены объекты, находящиеся в собственности сельского или 
районного подчинения.
В конкурсе победят те населенные пункты, которые наилучшим образом обеспечат 
выполнение основных условий:
1) Участие населения в подготовке и реализации проекта.
2) Привлечение денежных средств для софинансирования проекта со стороны населения, 
местного бюджета и спонсоров. Софинансирование важно потому, что его наличие 
показывает реальную заинтересованность участников в реализации проекта и делает их 
ответственными за его результаты.
Необходимо понять, что деньги начинаете собирать только после победы в конкурсе, а 
сбор средств от населения, подготовка конкурсной документации, мониторинг и 
информирование о ходе выполнения работ являются задачами инициативной группы. 
Которые должны быть выдвинуты и выбраны жителями, участниками собрания.
Именно Вы решаете, принимать участие или нет, если согласитесь принять участие, то 
необходимо определить уровень софинансирования. Но, необходимо понимать, что 
только после того, как Вас объявят победителем Вы начинаете собирать деньги. Поймите, 
моя задача не уговаривать Вас, чтобы Вы принимали участие в данном конкурсе, а 
консультировать по возникшим вопросам. У кого есть вопросы?

Председательствующий: Если у населения больше нет вопросов, то предлагаю вопрос об 
участии в ежегодном конкурсном отборе проектов развития общественной 
инфраструктуры, основанных на местных инициативах поставить на голосование.

Постановили: Принять к сведению информацию об инициативном бюджетировании, 
посчитать целесообразным участие в ней жителей деревни Старый Бор.
Голосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0

Решение принимается.

Председательствующий: - Уважаемые жители, теперь, когда вы решили участвовать в 
Программе, необходимо выбрать первоочередную проблему. Какие будут предложения.

Постановили:



1. Считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с муниципальной 
инфраструктурой ремонт дорог по улицам Луговая, Центральная, Восточная
2. Принять участие в ИБ с проектом по решению данной проблемы.

Голосовали -  «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  О

3. Председательствующий: -  Теперь на повестку выносится третий вопрос - 
софинансирование. По предварительной смете на ремонт дорог улицам Луговая, 
Центральная, Восточная необходимо 1 009,191 тыс. рублей. Как уже было сказано, 
процент софинансирования со стороны населения составляет до 15%(150 тыс.руб.). Нам 
необходимо определиться с уровнем софинансирования в процентном соотношении.

Чепкасов Н.В.: -  Предлагаю 15%, т.е. максимальный процент, тогда с каждого двора, а 
дворов у нас 50 , остается собрать по 3000 (три тысячи) руб.
Глава МО «Совхозное»: -  Я думаю, вполне дельное предложение, предлагаю 
проголосовать. Кто за данное предложение?

Г олосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0

Решение принимается.

Председательствующий.: -  Учитывая, что сметная стоимость проекта составляет 
1009,191 тыс.руб. планируем просить республиканскую субсидию в размере 1000,00 
тыс.руб. Собрать в качестве соучастия у жителей д. Старый Бор 150 тыс.руб., что 
составляет 15%. от суммы, исходя из подворного сбора в размере 3000 руб.. 
Муниципальный бюджет, в свою очередь, обязуется выделить 150 тыс. руб., что 
составляет 15% от суммы и спонсорская помощь от ООО «Совхоз-Правда» в размере 
150 тыс. рублей.

Председательствующий: Предложение ставится на голосование.

Постановили:

1. При общей смете проекта 1009, 191 тыс. рублей, просить республиканскую субсидию в 
размере 1000,0 тыс. рублей.

2. Определить вклад населения в размере 150,0 тыс. руб. или 15% от необходимой суммы, 
для чего собрать по 3000 рублей с каждого двора.

3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет составлять 150,0 
тыс. руб., что составляет 15% от суммы.

4. Принять к сведению, что спонсорская помощь составит 150,0 тыс. руб.

5. Инициативной группе, совместно с администрацией сельского поселения, определить в 
ходе подготовки заявки проекта на конкурс виды и объем соучастия населения в 
неденежной форме.

Г олосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0 

Решение принимается.



^Председательствующий: На повестке 4 вопрос -  выбор инициативной группы. 
Поступили следующие кандидатуры.

1 .Чепкасов Николай Владимирович- председатель комиссии

2. Яковлев Александр Александрович

3. Сухов Михаил Николаевич 

Предложение ставится на голосование.

Постановили: Избрать в состав инициативной группы следующих представителей 
населения д. Старый Бор

1. Чепкасов Николай Владимирович -  председатель комиссии

2. Яковлев Александр Александрович

3. Сухов Михаил Николаевич

Г олосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0 

Решение принимается.

Председательствующий: -  На повестке дня остается 5 вопрос. Если мы выиграем, после 
проведения торгов, согласно 44 ФЗ, если остаются деньги, на какие цели мы их направим? 
Бюджетные деньги возвращаются прямо пропорционально. Нам необходимо решить, на 
какие цели будут использованы оставшиеся средства от населения и спонсоров.
Жители: поступило предложение оставшиеся денежные средства от торгов использовать 
для дальнейшей модернизации дорожной сети в деревне Старый Бор.

Г олосовали: «За» -  29; «Против» -  0; «Воздержались» -  0

Решение принимается.

Председатель: Уважаемые жители деревни, на этом повестка дня исчерпана. Спасибо 
всем за внимание и активное участие.

Председатель собрания Н.В. Чепкасов 

Секретарь собрания Е.А. Кисиль


